


10月5日、地域の皆様のための現場見学会を実施。
栄区・湘南ハイツ自治会の方々にご参加いただきました。
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●「よこかんみなみ vol.16」で関心を持たれた記事
　はありますか？

　□【グリーンプロジェクトよこかんみなみ】について

　□育苗施設「グリーンセンター」の名称決定

　□日本大学の学生さんたちと苗の掘り取り実施

　□地域の皆様のための現場見学会実施

　□よこかんみなみコミュニケーション広場開催

　□金沢動物園「エコ森ワンダーパーク2008」参加

　□事業用地の買収率　　□相談窓口、移動相談室

　□特になし　　□その他（　　　　　　　　　　）

●横浜環状南線についてどのようなことが知りたい
　ですか？

　□道路計画、道路構造　　□事業の進捗状況

　□環境対策           □開通効果

　□その他（　　　　　　　　　　　　　　　　）

●横浜環状南線事業へのご意見をお聞かせください。
   （このハガキによるご質問にはお答えいたしかねます。ご了承ください。）
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◆ご協力ありがとうございました。
　お送りいただいた方には、粗品を進呈いたします。
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東日本高速道路株式会社 関東支社
横浜工事事務所 工務課

〒241-0833  横浜市旭区南本宿町21-1
℡. 045-352-3771（代表）  http://www.e-nexco.co.jp

国土交通省 関東地方整備局 横浜国道事務所 計画課
〒221-0855  横浜市神奈川区三ツ沢西町13-2

℡. 045-316-3536
http://www.ktr.mlit.go.jp/yokohama/

横浜市 道路局 横浜環状道路調整部 事業調整課
〒231-0017  横浜市中区港町1-1

℡. 045-671-2778
http://www.city.yokohama.jp/me/douro/hashira/minami.html

鎌倉市 都市整備部 国県道対策担当
〒248-8686  鎌倉市御成町18-10
℡. 0467-23-3000（代表）

http://www.city.kamakura.kanagawa.jp/

＜お問合せ／横浜環状南線に関するご質問など、お気軽にお問い合わせください＞ 

釜利谷庄戸上郷桂台公田岩瀬笠間飯島田谷小雀原宿

地  質  調  査

設計・用地説明

用 地 買 収 ※1

工        事 ※2

◎上記の表は進捗状況を模式的に表したものです。　※1 用地買収は、買取要望
　により買収したものを含んでいます。　※2 工事は、準備工事も含めています。完 了 未 了 工 事

■よこかんみなみ移動相談室

　沿線や周辺地域の皆様のお申し込みにお応えして、地域
の公民館や学校、職場などにスタッフが直接お伺いして行
う「移動型」の相談室です。

                         TEL：045-352-3771（代表）
                            受付時間:月～金／10：00～17：00

                            NEXCO東日本（東日本高速道路株式会社）
                            横浜工事事務所　工務課

                          「よこかんみなみ移動相談室」係

よこかんみなみに関するご質問・ご相談にお応えしています。

お申込み
お問合せ

お気軽にお電話
ください。

よこかんみなみ事業用地の買収率は現在約62％です。

平成20年10月末現在

■相談窓口

　横浜環状南線について、疑問や
不安に感じていることをご相談い
ただける窓口です。パネルや模型
の展示も行っています。

【日程】12月4日（木）・18日（木）
【場所】栄第一水再生センター
 　　　　（JR本郷台駅より徒歩4分）　
【時間】午前10時～午後4時

金沢動物園の「エコ森ワンダーパーク2008」で、
横浜環状南線などの環境に対する取組みを紹介しました。

　現在、住民の皆様と話し合いを行いながら、調査・設計・用地買収などを進めています。今後準
備が整った段階で工事に着手し、平成27年度までの開通を目標に事業を進めてまいります。

「よこかんみなみコミュニケーション広場」開催。
地域の皆様、約1,300名にお越しいただきました。

　平成18年に開始した「よこかんみなみコミュニケーション

広場」は、横浜環状南線の開通効果や進捗状況について、パネ

ル・模型などを使って地域の皆様にわかりやすくお伝えする

活動です。9回目となる今回は10月17～19日の3日間、港南台駅

前で開催し、約1,300名の方にお越しいただきました。これによ

り第1回からの来場者は延べ15,000名を越え、多くの方に事業

についてお知らせし、ご意見をお聞きすることができました。

　今後も情報の更新と内容の充実を図りながら、沿線各地で

順次開催してまいります。

　横浜環状南線では、公田地区にインターチェンジを造る計画になっています。

そのため、付近にお住まいの方々の中には、大気汚染や騒音に対して不安を感じ、

「どのような対策が行われるかを知りたい」という方が多くいらっしゃいます。

　そうした声にお応えするため、NEXCO東日本 横浜工事事務所では環境対策の

事例を沿線の皆様に直接ご覧いただく現場見学会を実施しました。

　今回ご参加いただいたのは、栄区の湘南ハイツ自治会で役員を務める8名の方。

横浜横須賀道路や首都高速道路での実際の取組

みを、約6時間かけて見学していただきました。

　参加者のひとり、自治会長の粂川賢二さんは

「大気や騒音だけでなく、自然の復元や緑化、景

観にいたるまで、さまざまな面で環境に配慮さ

れ、成果を上げていると判りました。よこかん

みなみの公田インターチェンジ周辺でもこのよ

うな対策がきちんとなされれば、住民の不安は

大幅に軽減されると思います」と感想を述べて

くださいました。

見学場所 環境対策のポイント

釜利谷第二橋

新ひょうたん池

釜利谷JCT調整池

ホタル水路

首都高速湾岸線 並木換気所

横浜横須賀道路 勧永トンネル

騒音、自然の復元、景観

自然の復元

自然の復元

自然の復元

大気、景観

騒音、環境施設帯

▲釜利谷JCT付近の遮音壁 ▲新ひょうたん池を整備し湿原環境を創出 ▲周囲の景観に配慮した並木換気所

NEXCO東日本のテント
には、3日間で400名以上
の方が来場（左）

▲金沢動物園が『森とエコ』
　の体感型テーマパークに

エコロードの整備事例な
どをパネルで紹介（右）

　11月1～3日の3日間、横浜市立金沢動物園で開催された「エコ森ワンダー

パーク2008」は、『森とエコ』をテーマに自然公園と動物園が一体となった

リニューアル計画を紹介するイベント。愛知万博でおなじみの「モリゾー」

　　　　　　　　　　　　　と「キッコロ」が参加する記念植樹、竹や間

　　　　　　　　　　　　　伐材を使って工作しながら森の仕組みと役

　　　　　　　　　　　　　割を学ぶ里山体験など、環境に関するさま

　　　　　　　　　　　　　ざまな催しが行われる中、NEXCO東日本も

　　　　　　　　　　　　　横浜横須賀道路のエコロードの整備事例や、

　　　　　　　　　　　　　横浜環状南線のさまざまな環境保全の取組

　　　　　　　　　　　　　みについて、皆様に紹介しました。
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